

## 《单词百科:electrolytic是什么意思?electrolytic怎么发音?electrolytic的解释和用法》

英语单词electrolytic是什么意思?electrolytic怎么读?electrolytic怎么发音?简答网为您整理了electrolytic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### electrolytic怎么读

electrolytic的读音:[lektr 'l t k]

### electrolytic的意思

1、adj.电解的，由电解产生的;电解质;

### electrolytic的相关词组

1、electrolytic cell 电解池;

2、electrolytic decomposition 电解分解（作用）；

### electrolytic的双语例句

1、Spent Potlining ( SPL ) is the byproduct waste of electrolytic aluminum industry.

铝电解槽废旧阴极碳(SpentPotlining 简称 SPL ) 是铝电解工业产生的废料之一。

2、This specification contains descriptions of the quality of aluminum electrolytic capacitors.

本承认书规定了铝电解电容器的技术规范。

3、Products wanted: Raw materials for aluminium electrolytic capacitors and plastic film capacitors.

需要货品: 铝电解电容器及塑料薄膜电容器的原材料。

4、Electrolytic Manganese to keep the domestic market share at more than 60 %.

电解金属锰国内市场份额保持在60%以上。

5、Our company is very specilizing in electrolytic manganese metal and FEMN.

本公司主要经营电解金属锰及锰铁,等。

6、The quality of electrolytic capacitor was judged by self-discharge voltage.

用自放电电压的高低来判定电容器的质量。

7、The optimum electrolytic corrosion process has been selected through observations.

通过观察比较,找出了最佳电解腐蚀工艺。

8、Today over 90 % zinc is produced hydrometallurgically in electrolytic plants.

今天,90%的锌是由湿法冶炼从电解厂房中生产的。

9、The Ti-Ru anode voltage was measured during the electrolytic process.

测量了电解过程中钛涂钌电极的阳极电位。

10、Is the copper plating process an electrolytic acid copper plating system?

电镀站是否有酸解电镀铜系统?

11、 The practicability of ferrous-sulfate electrolytic method has been further confirmed.

对于在大气下电解的硫酸亚铁电解法的实用性,也进一步得到肯定.

12、 During the electrolytic process, ultrasound is introduced to produce nanometer copper powder.

在一定的电解工艺条件下, 引入超声波成功制备出纳米铜粉.

13、 The micro-volume of aluminum electrolytic capacitor has been development of microelectronic technology.

实现铝电解电容器小型化的关键是铝电极箔电解腐蚀扩面过程的人为设计.

14、 The electrolytic device has electrical connection means to the plurality of batteries.

电解装置通过电线和蓄电池组连接在一起.

15、 The system is automatic seasoning select machine of tube-shaped electrolytic capacitor.

该系统为末端成单筒 状 的电解电容自动老练分选机.

以上是简答网为您整理的electrolytic怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/electrolytic>